



Los graduados de la carrera de Cultura Física se adjudicaron el campeonato general de las Primeras Jornadas Deportivas de Graduados desarrolladas en las instalaciones de la Sede Cuenca. Los graduados de la UPS disputaron el trofeo en las disciplinas: Fútbol Siete, Baloncesto y Ecuavoley; los campeones generales ganaron el título máximo en baloncesto y ecuavoley en damas y varones y fueron terceros en fútbol siete.

En fútbol siete, el equipo Mecánica y Punto se coronó campeón realizando una gran campaña y derrotando en la final a 12 discípulos 2-0; en el fútbol damas las campeonas fueron las graduadas de Comunicación Social que vencieron a Súper CPA de Administración de Empresas. Los equipos de Cultura Física Rejuntados y Trío los Educa, se adjudicaron el primer lugar en baloncesto varones y ecuavoley varones, respectivamente. Mientras que las damas de Wonder-CCFF superaron a sus rivales coronándose campeonas de baloncesto y ecuavoley.

La ceremonia de premiación y clausura se cumplió en la Sala de Sesiones del Rectorado con la presencia del Rector, P. Javier Herrán Gómez, y los integrantes de la comisión organizadora. El Rector felicitó a los campeones y motivó a todos los graduados a seguir participando en estas jornadas deportivas, ejemplo de reencuentro y amistad entre quienes se formaron en la UPS.

[Ver noticia en www.ups.edu.ec](http://www.ups.edu.ec)